

# LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Pensée

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1927, tome 25, p. 180

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

## PENSÉE

*La tactique de l'erreur, c'est de prêter à la Doctrine catholique une contre-vérité et ensuite de l'attaquer là-dessus. Comme l'ignorance et la sottise sont le lot d'une foule d'hommes — infinitus numerus stultorum (la Bible) — la réussite est presque toujours certaine.*

*En matière métaphysique, le nombre n'est pas une preuve.*

*Il est dans l'homme de supposer ce qui n'est pas plutôt que d'admettre ce qui est. Dans l'individu le plus discipliné subsiste toujours un levain d'anarchie.*

*L'incroyance m'apparaît de plus en plus comme une maladie très maligne de l'esprit.*